

CENTRO DE ESTUDIOS EN ECONOMÍA Y NEGOCIOS ANALIZÓ LAS ÚLTIMAS CIFRAS

IPC de junio fue más alto para los hogares de mayores ingresos

La inflación anual sigue siendo más elevada en el porcentaje de menores ingresos.

Una disminución registró la brecha entre la inflación anual relevante para los hogares del 20% de más altos ingresos y la de los del 20% de más bajos ingresos durante junio. Según el análisis que realiza el Centro de Estudios en Economía y Negocios (CEEN) la Universidad del Desarrollo de la información que publica el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), el primer grupo enfrentó una variación de los precios internos relevante de 0,4% en el mes y de un 4,7% anual, al igual que la de los hogares del segundo quintil, que acumulan una inflación de 4,4% en doce meses.

El tercer y cuarto quintiles también tuvieron una in-



En el caso del 20% de menores ingresos el ítem de Alimentos y Bebidas no alcohólicas registró un alza de 0,6%.

flación de 0,4% en el mes, acumulando un 4,3% y 4,1% anual, respectivamente. Por último, el 20% de hogares de más altos ingresos tuvo una inflación de 0,5% mensual y de 4,1% en un año.

El detalle de las cifras revela que las divisiones de precios más importantes para el por-

centaje de menores ingresos exhibieron las siguientes alzas: Alimentos y Bebidas no alcohólicas, 0,6%; Bebidas Alcohólicas y Tabaco, 0,5%, y Vivienda y Servicios Básicos, 0,5%.

Las variaciones en los ítems más importantes para los hogares del 20% de ma-

yores fueron: Equipamiento y Mantenimiento del Hogar, 0,0%, Transporte, 1,4%, Educación, 0,0%, Restaurantes y Hoteles, 0,4%, y Bienes y Servicios Diversos, 0,3%.

El IPC subió 0,4% en junio, es decir, levemente por sobre las expectativas -0,3%- para ubicarse en un nivel de 4,2% en doce meses.

Trayectoria de las remuneraciones

Los resultados anteriores se dieron en un contexto en que el incremento de las remuneraciones reales promedio se mantiene por sobre el alza del salario mínimo real.

Entre julio de 2010 y junio de 2016, los sueldos reales promedio en la economía han crecido aproximadamente un 16,3%, mientras que entre julio de 2010 y junio de 2016, el salario mínimo real -ajustado por la inflación relevante para los hogares del 20% de menores ingresos, ha crecido un 15,7%, dijo el CEEN.

INE PUBLICÓ AYER CIFRAS DE MAYO

Bajan inventarios en el comercio y la minería

Industria

manufacturera, en cambio, exhibió un alza en sus stocks.

Un disímil comportamiento exhibió el nivel de inventarios en la economía chilena durante mayo. Las cifras publicadas ayer por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) dio cuenta de un aumento en el caso de la industria manufacturera, en circunstancias que hubo bajas en el comercio y la minería del cobre.

En el primer caso, el sector que más influyó en el alza mensual de 3,1%, fue Fabricación de coque y productos de la refinación del petróleo, cuya variación mensual de 19,6% se explicó, principalmente, por la recuperación gradual de los niveles de inventarios clasificados como materias primas y materiales. Esto, tras la mantención programada en una importante planta del sector, ocurrida en febrero de 2016.

La elaboración de productos alimenticios y bebidas siguió en incidencia en el rubro de la industria, al anotar un aumento mensual de inventarios de 3,1%.

El descenso en el comercio fue de 1,6%, arrastrado por lo ocurrido a nivel minorista (-2,2%), mayorista (-1,0%) y también en el ámbito automotriz (-2,4%).

Finalmente, el stock de inventarios de la minería del cobre registró una disminución de 2,8%. Este resultado se explicó, principalmente, por la desacumulación de stocks de productos de la minería del cobre, mientras que los insumos industriales tuvieron una incidencia de positiva.

3,1%

fue el aumento en los stocks de la industria.

SUPLEMENTO DF

MERCADO
CERO
KM

DF se suma a la nueva era digital y lo invita a conocer una nueva experiencia informativa en torno al mundo tuerca a través de un suplemento en formato papel, al que le hemos agregado videos seleccionados que estarán disponibles en nuestro sitio web: www.df.cl



Entre los temas que abordaremos en Mercado CeroKM se cuentan:

- Los nuevos modelos de automóviles y motos
- Marcas y negocio
- Test de manejo
- Novedades de los proveedores
- Ferias internacionales
- Tendencias
- Noticias de la industria y entrevistas a los protagonistas de este sector de la economía nacional.



CIRCULACION



TAMANO



CIERRE COMERCIAL



PUBLICACION

NACIONAL

TABLOIDE

LUN./18/JUL.

MAR./26/JUL.

PARA RESERVAS DE ESPACIOS Y MAYOR INFORMACIÓN,
Contáctese al correo ventas@df.cl
o a los teléfonos 22 339 1059 / 22 339 1060

DF
DIARIO FINANCIERO